

POLSEK

Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung Lakukan DDS

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.POLSEK.ID

Jul 22, 2023 - 13:00



Aiptu A Fauzie Polsek Kalapanunggal

Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung Lakukan DDS

SUKABUMI, 22 Juli 2023 - Pada Sabtu pagi, Aiptu A Fauzie, Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung, Kecamatan Kabandungan, melaksanakan Door to Door System (DDS) dengan warga di Kp. Cicadas, Rt. 02/03. Dalam giat yang berlangsung dengan antusias ini, Bhabinkamtibmas menyampaikan sosialisasi tentang Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) serta mengenalkan program Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, dengan singkatan "Aa Dede" yang melambangkan Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien.

Dalam kegiatan DDS tersebut, warga Kp. Cicadas diberi kesempatan oleh Bhabinkamtibmas untuk curhat, memberikan saran, dan kritik membangun demi

peningkatan pelayanan polisi dalam mengayomi masyarakat. "Kami sangat mengapresiasi kehadiran Bhabinkamtibmas dan program 'Aa Dede' yang disampaikan. Ini adalah kesempatan bagus bagi kami untuk berbicara langsung dengan polisi dan berkontribusi dalam menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman," ujar salah seorang warga, Ibu Siti.

Selain mendengarkan aspirasi warga, Aiptu A Fauzie juga menyampaikan himbauan terkait pencegahan TPPO. Beliau menekankan pentingnya mewaspadaikan modus operandi perdagangan orang yang merekrut tenaga kerja untuk dijadikan buruh migran dengan iming-iming gaji besar di luar negeri. "Kami mengajak warga untuk tidak mudah percaya dengan tawaran tersebut. Jika ada indikasi adanya penampungan calon tenaga kerja ilegal, segera laporkan kepada Bhabinkamtibmas untuk mencegah terjadinya TPPO," jelas Aiptu A Fauzie.

Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan, Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk berpartisipasi aktif dalam menggiatkan Satkamling (Satuan Keamanan Lingkungan). "Dengan kegiatan Satkamling, masyarakat dapat ikut berperan dalam menjaga kamtibmas di lingkungannya masing-masing. Kerjasama yang baik antara warga dan polisi sangat diperlukan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," tambahnya.

Bapak Ahmad, warga Kp. Cicadas, menyatakan, "Kami mendukung penuh program 'Aa Dede' dan akan aktif dalam Satkamling untuk menjaga keamanan lingkungan kami. Semoga kegiatan seperti ini terus dilakukan agar semakin dekatnya hubungan antara masyarakat dan polisi."

Kapolres Sukabumi mengapresiasi upaya yang dilakukan oleh Aiptu A Fauzie dalam giat DDS dan sosialisasi TPPO. Beliau berharap melalui kegiatan ini, kesadaran masyarakat tentang pentingnya pencegahan TPPO semakin meningkat, dan sinergi antara polisi dan masyarakat dapat semakin diperkuat untuk menciptakan Sukabumi yang aman dan damai.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.